

Boletín de información general de la Sección Sindical Estatal de CCOO de Steria Ibérica

Noticias de Steria

- **Situación de Steria Ibérica:** El pasado día 24 de abril, la empresa nos presentó los resultados del Q1. A grandes rasgos:
 - Seguimos en pérdidas aunque menos.
 - Mantenemos la plantilla sobre 940 personas.
 - El ERTE comienza a dar sus frutos y se reducen los costes subiendo el ahorro.
 - El GMD (margen operativo) va mejorando.
 - Las ventas no se recuperan y esto es lo más preocupante.

Huelga General

Desde la SSES-CCOO queremos agradecer a todos los compañeros y compañeras que el pasado 29 de marzo secundaron la huelga general. No tenemos datos exactos de la participación en Steria pero creemos que en algunos centros pudo llegar al 70%. y que el total de personas superó a las 100.

Según CCOO esta huelga fue todo un éxito de participación, superando ampliamente la del 2010. A pesar de este éxito, el Gobierno no ha querido escuchar la voz de los ciudadanos, por lo que se prevé que las acciones continúen. Los recortes de derechos de los trabajadores no son la solución.

Desde la SSES-CCOO queremos animaros a participar en las próximas manifestaciones y concentraciones previstas para el 29 de abril y el 1 de mayo. No podemos quedarnos impasibles ante recortes que convierten los derechos de los trabajadores en prebendas de las empresas.

Sin vuestra participación, no será posible revertir la situación.

Sector TIC's

- **Riesgos Psicosociales en el Sector TIC:** Se debe impulsar e incidir en la intervención técnica y sindical para avanzar hacia una organización del trabajo más saludable. Por ello, debemos crear actividades para la mejora de las condiciones de trabajo, la protección del medio ambiente y la promoción de la salud de los trabajadores y trabajadoras.

Toda la información en Riesgos Psicosociales en:

http://www.comfia.net/archivos/estudio_psicosocial_0.0.6.pdf

Artículos y Noticias

- **Los trabajadores afectados por ERE suben un 55% hasta febrero:** El número de trabajadores afectados por expedientes de regulación de empleo (ERE) aprobados por las autoridades laborales aumentó un 54,8% en los dos primeros meses del año, con la reforma laboral ya en marcha, pues su entrada en vigor se produjo el pasado 12 de febrero. Más información: <http://www.comfia.info/noticias/69665.html>

- **Los costes laborales por hora en España se situaron en 2011 un 25,3% por debajo de la media de la eurozona:** El coste laboral por hora en España se situó en 2011 en 20,6 euros, lo que supone un 25,3% menos que el dato correspondiente a la media de la zona euro y resulta un 10,8% inferior a la media del conjunto de la Unión Europea, según reflejan las estimaciones preliminares difundidas este martes por Eurostat. En concreto, el coste laboral medio por hora en la eurozona se situó en 2011 en 27,6 euros, lo que supone un 2,6% más que en 2010, mientras que la media de los Veintisiete fue de 23,1 euros, un 2,6% más que el año anterior. Más información: <http://www.comfia.info/noticias/69696.html>
- **Megaupload: tres meses después... ¿qué?:** La evolución del caso Megaupload desde que el pasado veinte de enero, hace tres meses, se anunciase la rocambolesca operación policial internacional que cerró la página, encarceló a los principales directivos de la compañía e incautó los bienes de su fundador, empieza a dejar lugar a pocas dudas. Más información. <http://www.comfia.info/noticias/69644.html>
- **La CEOE, un gran negocio con nuestro dinero:** De cada diez euros que recibe la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE), siete son subvenciones pagadas con el dinero de todos.

Traducido en cifras, el presupuesto manejado en 2010 por este lobby empresarial fue de 587 millones de euros, de los que aproximadamente 400 millones procedieron de subvenciones públicas (un 68%).

Esta cifra supone más del doble del presupuesto conjunto del Congreso de los Diputados y el Senado (231 millones).

Con este dinero, personajes como Díaz-Ferrán o Ruíz Mateos, mantienen a 35.000 liberados patronales que se dedican a defender los intereses de sus empresas privadas, y para ello, socavan la credibilidad de lo Público, difaman a quienes osen oponerse a sus dictados y utilizan el terrorismo laboral para paralizar a la Sociedad.

Tu dinero, nuestro dinero, ese que nos están recortando de la nómina, va a ser utilizado para pagar el saneamiento de Bancos, Cajas de Ahorro, Diputaciones y Empresas cuyos Comités Ejecutivos han nadado en la corrupción y el despilfarro. Y que mejor propaganda para difundir los “necesarios recortes sociales” que solicitan los patronos, que utilizar a su lobby para hacer “sindicalismo patronal” y bendecir la Reforma Laboral aprobada por el Gobierno y CIU.



- **28 de abril, Día Internacional de la Salud y la Seguridad en el Trabajo:** El 28 de abril recordamos a las trabajadoras y trabajadores que han perdido su salud y su vida como consecuencia de las condiciones en las que desarrollaron su actividad profesional. Una jornada de recuerdo y lucha, y para reivindicar frente a empresas y a poderes públicos unas condiciones de trabajo dignas, seguras y saludables.

Más información: <http://www.ccoo.es/comunes/temp/recursos/1/pub63092.pdf>

- **29 de Abril Manifestaciones. Con la educación y la sanidad no se juega:** Manifiesto de CCOO contra los recortes en la Sanidad y la Educación. También se convoca a las manifestaciones del próximo domingo 29 de abril en las principales ciudades del Estado. Las políticas de ajuste, que empezaron en mayo de 2010 y que ahora se han intensificado, están suponiendo un grave deterioro de servicios públicos básicos: educación, sanidad, atención a la dependencia...

Más información: <http://www.comfia.net/html/24076.html>

- **1 de mayo, día internacional de los trabajadores:** Muchos de nosotros tenemos marcado en nuestra agenda el 1 de mayo, como una fecha propicia para hacer una escapada o como día de descanso y más si este día es cercano al fin de semana, pero ¿por qué este día es festivo y qué celebramos exactamente?

El **Primero de Mayo** se conmemora el movimiento obrero mundial. La fecha fue decidida durante el Congreso Obrero Socialista de la **Segunda Internacional** celebrado en París en 1889. Es una jornada de reconocimiento a los logros alcanzados por el movimiento obrero y se celebra en la mayoría de los países del mundo, entre ellos España. Se conmemora los hechos ocurridos en la ciudad norteamericana de Chicago a consecuencia de las manifestaciones obreras convocadas para el 1 de mayo de 1886.

Pero el año 1886 no fue un año aislado en el siglo XIX, las luchas obreras y defensa de una vida laboral más justa, venía de mucho más atrás.

En 1840, el Presidente Martín van Buren reconoció legalmente la jornada de 10 horas para los empleados del Gobierno y también para los obreros que trabajaban en construcciones navales y en los arsenales (la jornada oficial media era de 12 horas diarias ¡¡¡Y no las pasaban delante de un ordenador!!!).

En 1842, dos Estados, Massachusetts y Connecticut, adoptaron leyes que prohibían hacer trabajar a los niños más de 10 horas por día. (todo un detalle)

La patronal de la época llegó a soltar lindezas del estilo “Los niños trabajadores crecen más robustos”.

En 1844 El Gobierno inglés promulgó una ley que redujo a 7 horas diarias el trabajo de los niños menores de 13 años, y limitó a 12 horas el de las mujeres. (¡¡Qué bueno que era este gobierno!!)

Pero fue sólo a comienzos de 1866, una vez terminada la guerra de secesión americana, que renació la lucha obrera por reducir la jornada de laboral a 8 horas.

Con el lema de ¡8 horas de trabajo! ¡8 horas de reposo! ¡8 horas de recreación!, las fabricas americanas se pararon y los obreros salieron a la calle.

En el otro bando, la prensa afin a la patronal escribían grandes frases como “el trabajador debía dejar al lado su “orgullo” y aceptar ser tratado como “máquina humana”. El “Diario de New York” osó decir. “Hay que envenenar la comida para los que quieran comer a costa del estado” ó “ ahora no es momento de huelgas, los sindicalistas no son patriotas” (¿¿os suena de algo??)

En Chicago, los sucesos tomaron un giro particularmente conflictivo. Los trabajadores de esa ciudad vivían en peores condiciones que los de otros Estados. Muchos debían trabajar todavía 13 y 14 horas diarias; partían al trabajo a las 4 de la mañana y regresaban a las 7 u 8 de la noche, o incluso más tarde, de manera que “jamás veían a sus mujeres y sus hijos a la luz del día”. Unos se acostaban en corredores y desvanes; otros, en inmundas construcciones semiderruidas, donde se hacinaban numerosas familias. Muchos no tenían ni siquiera alojamiento.

No era extraño que en ese cuadro Chicago fuese el centro más activo de la agitación revolucionaria en los Estados Unidos y cuartel general del movimiento anarquista en América.

Después de varios dias de huelga, de luchas callejeras contra policias, contra sindicatos amarillos, contra rompe huelgas, Chicago fue puesto en estado de sitio, se estableció el toque de queda y la tropa ocupó militarmente los barrios obreros.

Al día siguiente, la nación estaba conmocionada por los sucesos y la gran prensa no reparó en nada para calumniar a radicales, anarquistas, socialistas y trabajadores extranjeros, sobre todo a los alemanes. El 5 de mayo, “The New York Times” daba por hecho que los anarquistas eran los culpables del lanzamiento de una bomba. La policía, al mando del capitán Michael Schaack, realizó una batida contra 50 supuestos “nidos” de anarquistas y socialistas y detuvo e interrogó de manera brutal a unas 300 personas.

El jefe de Policía Ebersold, hablando tres años más tarde sobre aquellos hechos, decía: “Schaack quería mantener la tensión. Deseaba encontrar bombas por todos lados... Y hay algo que no sabe el público. Una vez desarticuladas las células anarquistas, Schaack quiso que se organizarasen de inmediato nuevos grupos... No quería que la "conspiración" pasase; deseaba seguir siendo importante a los ojos del público”.

La policía estaba más interesada en conseguir pruebas en contra de los detenidos que en localizar al que había arrojado la bomba. Se ofreció dinero y trabajo a cuantos se ofrecieron a testificar a favor del Estado.

Ninguno de los cargos pudo ser probado, pero todo el poder del gran capital, su prensa y su justicia, se volcaron para aplicar una sanción ejemplar a quienes dirigían la agitación por la jornada de 8 horas. Spies, Parsons, Fielden, Fischer, Engel, Schwab, Lingg y Neebe pagaron con sus vidas, o la cárcel, el crimen de tratar de poner un límite horario a la explotación del trabajo humano.

El 11 de noviembre de 1887, un año y medio después de la gran huelga por las 8 horas, fueron ahorcados en la cárcel de Chicago los dirigentes anarquistas y socialistas August Spies, Albert Parsons, Adolf Fischer y George Engel. Otro de ellos, Louis Lingg, se había suicidado el día anterior. La pena de Samuel Fielden y Michael Schwab fue conmutada por la de cadena perpetua, es decir, debían morir en la cárcel, y Oscar W. Neebe estaba condenado a quince años de trabajos forzados. El proceso había estremecido a Norteamérica y la injusta condena (sin probárseles ningún cargo) conmovió al mundo. Cuando Spies, Parsons, Fischer y Engel fueron colgados, la indignación no pudo contenerse, y hubo manifestaciones en contra del capitalismo y de sus jueces en las principales ciudades del mundo. De allí empezó a **celebrarse cada 1° de mayo** el “Día Internacional de los Trabajadores”, conmemorando exactamente el inicio de la huelga por las 8 horas.

El próximo uno de mayo cuando nos levantemos y veamos todo el día festivo que tenemos por delante, haríamos bien en dedicar un minuto a todos los compañeros que lucharon y que entregaron su vida por una vida laboral más justa para ellos y para las generaciones siguientes como ha sido la nuestra.

**Luchemos nosotros también por las generaciones futuras!!!,
¡PARTICIPA!**

Las manifestaciones previstas son:

**Sevilla, 12:00 horas. Puerta Jerez.
Valencia, 11:30 horas. San Agustín.
Alicante, 11:30 horas. IES Jorge Juan.
Castellón, 11:30 horas. San Luis
Bilbao, 12:00 horas. Sagrado Corazón
Valladolid, 12:00 horas. Plaza Colon
Zaragoza, 12:00 horas. Plaza de San Miguel
Barcelona, 11.30 horas. Rda. Sant Pere / Pg. de Gràcia
Murcia, 11:30 horas. Plaza Fuensanta
Madrid, 12:00 horas. Neptuno-Sol**

Desde la SSESI-CCOO queremos recomendaros la afiliación sindical. En el caso de CCOO, el coste es de 33 euros el trimestre (es posible optar a algunos descuentos), de los cuales el 25% se puede desgrabar en la declaración de hacienda.

Con la situación económica que estamos viviendo en España y sobretodo con la complicada situación de Steria Ibérica no se puede descartar ningún escenario posible. La afiliación a CCOO te permite disponer de asesoría jurídica y apoyo posterior en caso de necesidad.

Los costes de una demanda pueden rondar los 1.500 euros, mediante la asesoría jurídica de CCOO este coste se puede reducir drásticamente.

Además los afiliados disponen de descuentos de otro tipo como los siguiente:

- **Ofertas automóviles TOYOTA para afiliados a CCOO:** Toyota en concesionarios de Toyota en concesionarios de Madrid y Fuenlabrada. Más información: <http://www.comfia.net/archivos/toyota2012.pdf>
- **Campamentos de verano...** <http://www.comfia.net/archivos/andalucia/CORREO-CAMPAMENTOS-VERANO-%202012.pdf>

Correo de la SSSI-CCOO: Srv.Seccion-Sindical.CCOO@steria.es

Información general de CCOO de nuestra federación: <http://www.comfia.net/>

Afíliate a CCOO!, Cuantos más seamos mejor!: <http://www.ccoo.es/cscceo/menu.do?Afiliate>

Boletín diario de CCOO: <http://www.comfia.info/>